



Pièces	5 Pièces
Superficie	165 m²
Référence	W-02T7FP
Prix	1 450 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Enorme coup de cœur pour cette villa en exclusivité présentant un ensemble de caractéristiques rares sur le marché. Elle est située à 5 kilomètres seulement du bord de mer et de l'accès à l'autoroute, à 12 kilomètres de l'aéroport, à proximité du Polygone Riviera et de commerces. Au bout d'une impasse privative, elle bénéficie d'un emplacement au calme absolu. Terrain plat avec arbres paysagers et fruitiers, exposition Sud, en position dominante avec vue dégagée sur les collines. Entièrement et récemment rénovée avec des matériaux haut de gamme, la villa, en grande partie de plain-pied, est ...

Impulse buy for this sole agent villa with a set of rare features on the market. It is located just five kilometres from the seafront and access to the motorway, 12 kilometers from the airport, at walking distance of the Polygone Riviera Mall and shops. At the end of a private dead end, it enjoys a location in absolute calm. Flat landscaped land with fruit trees, southern exposure, in a dominant position with unobstructed views of the hills. Completely and recently renovated with high quality finishing, the villa is mainly on one level and consists of a main level with a 60m2 living room with ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

